



J'innove en vrai-semaine école entreprise 4B

publié le 27/01/2018

Le 21 novembre dernier, les élèves de 4B ont participé à la journée "J'innove en vrai" dans le cadre de la semaine "école-entreprise" organisée par l'association limousine des challenges et le rectorat de Poitiers, avec le concours de 5 entreprises : Etal-Mobil, Body-Nature, Vinci Autoroutes, Blue Radar ainsi que Bois et Paille.

Après cette journée fort agréable, sous le signe du défi et d'échanges fructueux, le temps du bilan est arrivé.

Mme Devanne, professeure principale de la classe a pris le relais de Mme Roussel et de M.Couprise qui avaient accompagné la classe à Parthenay. Ce sont les élèves qui ont choisi leur thème de compte-rendu ainsi que leur support : diaporamas, recueil des commentaires sur la journée ou même nuages de mots.

Mme Devanne les a conseillés, épaulés, corrigés...Et le résultat est à la hauteur de cette journée vécue : BLUFFANT ! Bravo aux élèves pour leur travail et leur grande implication dans ce projet.

Voici le lien vers le padlet pour consulter tous les travaux des élèves :

<https://padlet.com/rousselannelise1...> ↗

Pour rappel, voici le lien vers l'article du Rectorat de l'académie de Poitiers, service chargé de la relation école-entreprise sur l'action "j'innove en vrai" des Deux Sèvres :

<https://ww2.ac-poitiers.fr/ecoole-en...> ↗



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.